

学校だより
令和5年1月号

刮目 かつもく

「自分で」「自分から」「思いやりをもって」行動する子
袋井あゆも学園袋井東小学校

新学期が始まりました。寒さが厳しい日が続いていますが、学校には寒さを感じさせない子供たちの元気な声が響いています。この冬は、新型コロナウイルスとともにインフルエンザの流行も心配されますが、学校では引き続き感染症予防を行いながら、教育活動を進めていきます。3学期も御理解と御協力をお願いいたします。

3学期オンライン始業式 1月6日(金)

3学期始業式がオンラインで行なわれました。3人の代表児童が3学期の目標を立派に発表した後、校長の話を聞きました。校長からは、1年間のまとめと次の学年の準備をする大切な3学期の過ごし方についての話がありました。どの学級も落ち着いた雰囲気で行なわれ、よい3学期のスタートができました。3学期は1年間のまとめの学期です。一人ひとりが目標をもって日々の学校生活を送ることができるよう支援・指導をしていきます。



あいさつありがとうの日 1月10日(火)

今回もあいさつボランティアの皆様が参加してくださいました。正門で元気なあいさつの声が響きました。風が強く、とても寒い中でしたが、ボランティアの皆様ありがとうございました。



給水管等の改修工事が終わりました

7月から行われていた給水管等の改修工事が12月下旬に終了し、屋上にある高架水槽や給水管、水道の蛇口等が新しくなりました。工事期間中には、工事用の足場が組まれていたため、児童クラブへの送迎等、御不便をおかけしました。御協力ありがとうございました。

お知らせ

引っ越し等で転出する予定がある場合は、早めに学校に連絡をよろしくお願いします。